

Après le congrès d'ufologie

24 Mai 1983

Mai 1983 marque une étape importante dans l'évolution de l'ufologie française. Le congrès de ce week-end met en évidence le dynamisme des dirigeants de la Fédération française d'ufologie et montre parallèlement l'enthousiasme et la volonté des chercheurs, français pour l'essentiel, de trouver des solutions au phénomène OVNI.

Créée en 1980 à Vilette-d'Anthon, la F.F.U. regroupe aujourd'hui une vingtaine d'associations - groupes de recherche sur les OVNI - actives dans les principales régions de France, ainsi qu'une dizaine de chercheurs indépendants.

Pour mémoire, rappelons que les buts de la F.F.U. sont :

- d'associer et de coordonner les efforts et possibilités des groupements et chercheurs indépendants sur le territoire national, pour une meilleure efficacité dans

l'approche du phénomène OVNI ;

- d'améliorer les méthodes de travail et d'en développer de nouvelles ;

- servir d'interlocuteur entre les dits groupements et chercheurs, l'Etat et les corps constitués, le milieu scientifique, le grand public et les groupements similaires existant dans d'autres pays ;

- œuvrer pour une meilleure coordination à un niveau international.

Depuis quelques mois, la Fédération française d'ufologie (ASBL loi de 1901) a lancé le principe des consultants. Scientifiques en activité, spécialistes de domaines aussi divers que la géologie, la psychologie ou l'étude des rayons cosmiques, les consultants ont pour fonction essentielle d'éclairer de leurs connaissances l'aspect particulier d'un cas ufologique. Absolument nécessaires dans la recherche, leur rôle de-

viendra de plus en plus important.

Parmi les interventions de ce premier congrès international, notons les exposés suivants :

- Michel Figuet, auteur du « Premier dossier complet des rencontres rapprochées en France », sur son fichier de 900 rencontres rapprochées et 300 cas avec humanoïdes.

- Xavier Molle, théologien et aumônier d'étudiants, sur la Bible et son interprétation sous forme de « récit soucoupique » par des ufologues imaginatifs.

- Jacques Scomaux, sur l'hypothèse psychosociologique qui pourrait constituer une base d'étude de l'HET (hypothèse extra-terrestre).

- Jean-Christophe Veve, sur un cas très solide avec trace au sol à Trans-en-Provence en 1982.

Un congrès qui s'inscrit dans la ligne de conduite de la F.F.U. : recherche, échange, communication.